

2024年 Modulo Nakajima Racing SUPER GT 参戦マシンのカラーリングを公開

株式会社ホンダアクセスは、SUPER GT シリーズ GT500 クラスに参戦する「Modulo Nakajima Racing」の2024年マシンカラーリングを公開しました。

2024年のカラーリングは、昨シーズンのカラーリングでも特徴的だった“グラフィティ”を大胆に取り入れ、アグレッシブなレーシングイメージを継承したカラーリングとしました。Moduloのチームカラーである黒・赤・白の3色を基調に、アクセントとして明るいグリーンを追加、若々しさを表現しています。さらに空力をイメージしたパターンを各所にあしらうなど、遊び心あるデザインを目指しました。また一目で Nakajima Racing と分かる大型のゼッケンナンバー「64」が、サーキットでの存在感を高めています。

カラーリングとともに飛躍的な進化を遂げる2024年シーズンのModulo Nakajima Racingへ、皆様のご声援をよろしくお願いいたします。



Modulo CIVIC TYPE R-GT <#64>

2024年シーズン Modulo スマイルは、昨シーズンに引き続いて池永百合(いけなが ゆり)さんと、新たに仲美由紀(なか みゆき)さんが加わり、2名で Modulo Nakajima Racing をサポートします。



Modulo スマイル 池永百合さん



Modulo スマイル 仲美由紀さん

<Modulo スマイル 池永百合(いけなが ゆり) コメント>

2024 Modulo スマイルを務めさせていただきます、ゆりりこと池永百合です。

大好きな64号車を、Modulo スマイルとして2024シーズンも応援させていただくことができるととても嬉しいです。また、今年からはCIVIC TYPE R-GTにマシンも新しくなり大草選手も加わるので、どんな走りを見られるのか今からワクワクしています。2年目ということでより気を引き締めて、もっともっとチームのことやホンダアクセス製品について発信し、たくさんの方に良さを知っていただけるよう頑張ります。

今シーズンも、サーキットでファンの皆さまとお会いできることを楽しみにしています!!今年も64号車 Modulo Nakajima Racing と Modulo スマイルへの応援、よろしくお願い致します。

<Modulo スマイル 仲美由紀(なか みゆき) コメント>

2024 Modulo スマイルを務めさせていただくことになりました、仲美由紀です。

Honda チームがCIVICにマシンチェンジする今シーズン、歴史あるナカジマレーシングの皆さまと共に活動できることがとても嬉しく、今から開幕が楽しみです!より多くのモータースポーツファンの皆さまへ、沢山の魅力を伝え、またサーキットでの活動に留まらず、イベントやSNSなどを通じて、ホンダアクセスのカスタマイズ製品にも興味を持っていただけるよう、今まで以上に気持ちを締め活動してまいります。

皆さま、私たちと一緒に64号車 Modulo Nakajima Racing の応援をよろしくお願い致します!サーキットでお会いできることを楽しみにしております!

「Modulo モータースポーツ応援サイト」

<https://www.honda.co.jp/ACCESS/motorsports/>

2024シーズンも Modulo Nakajima Racing についての情報や、各レースでの公式 photo を随時掲載してまいります。

(サイトからダウンロードいただけます)